



172. Generalversammlung Wehrverein Hochdorf



Bildlegende: Rechts: Jahresmeister Franz Achermann mit Goldmedaille kant. Meisterschütze
Links: Kaspar Brunner, 50 Jahre Vorstandstätigkeit

Bild: Hansjörg Dubach

50 Jahre Vorstandstätigkeit von Kaspar Brunner

Nach einer Schweigeminute für das im vergangenen Herbst verstorbene Ehrenmitglied Josef Schmid führte Präsident Hansjörg Dubach in der Schützenstube Kannenbühl zügig durch die Versammlung. Höhepunkte des überaus arbeitsintensiven Vereinsjahres waren einerseits das sehr gute Abschneiden der Sektion am kant. Schützenfest im Wiggertal mit einem Sektionsdurchschnitt von 91.118 Punkten sowie andererseits der Gewinn der Goldmedaille von Franz Achermann am Final des Kantonalen Meisterschützen in Dagmersellen. Die Mitglieder besuchten zahlreiche externe Wettkämpfe im Kanton Luzern und führten nebst diversen internen Anlässen an 6 Schiesstagen das Obligatorisch-Schiessen durch. Zudem blickt der Verein auf einen erfolgreich verlaufenen Jungschützenkurs mit 10 Teilnehmenden zurück. Eine besondere Ehrung durfte Ehrenveteran Kaspar Brunner erfahren. Er ist seit 50 Jahren ununterbrochen in verschiedenen Chargen im Vereinsvorstand tätig. Als verdienter Jahresmeister konnte Franz Achermann den Wanderpokal nun definitiv als Eigentum entgegennehmen. Die zwei Plätze hinter ihm belegen Niklaus Klingler und Ruedi Imfeld. Hansruedi Waltisberg siegte im Luzernerstich.

Hansjörg Dubach
Alpenstrasse 26 6280
Hochdorf Tel. G. 041 914 65 27
Hansjoerg.dubach@gmx.ch

[<<Weitere Fotos GV 2014>>](#)

Toolbox

-  [Drucken](#)
-  [PDF](#)
-  [Weiterempfehlen](#)
-  [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht
10:07:00 23.03.2014

[/Informationen/News/Newsmeldung?newsid=61&pdfview=1](#)